

Ressort: Vermischtes

Österreich: Zahl der Einbürgerungen gestiegen

Wien, 15.11.2013, 14:13 Uhr

GDN - In Österreich ist die Zahl der Einbürgerungen in den ersten drei Quartalen des laufenden Jahres um 5,5 Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum gestiegen. In den ersten neun Monaten 2013 wurde die österreichische Staatsbürgerschaft an insgesamt 5.331 Personen verliehen, wie Statistik Austria mitteilte.

Die größten Zuwächse gab es demnach in der Steiermark (36,1 Prozent), in Oberösterreich (20,7 Prozent) und in Kärnten (12,6 Prozent). Der Anstieg begründete sich insbesondere durch die deutliche Zunahme im zweiten und im dritten Quartal 2013, in denen es um 18 Prozent beziehungsweise um 13,3 Prozent mehr Einbürgerungen als in den entsprechenden Vorjahresquartalen gab, wie Statistik Austria weiter mitteilte. Im ersten Quartal 2013 wurden hingegen um 11,6 Prozent weniger Personen als von Januar bis März 2012 eingebürgert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25185/oesterreich-zahl-der-einbuengerungen-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com